

Engagement der Jugend zu Umweltschutzthemen

Antragsteller: Clemens Kummer

Antragstext:

Der Jugendausschuss setzt sich dafür ein, dass:

- das Sektionszentrum mit Strom aus erneuerbaren Energien betrieben wird
- das Dach des Sektionszentrum zur Energieerzeugung durch Photovoltaik genutzt wird

Des Weiteren engagiert sich der Jugendausschuss in den Klima- und Umweltschutzgremien der Sektion.

Begründung:

Die JDAV und der DAV auf Bundesebene haben bereits Positionspapiere zum Klimaschutz beschlossen. Nun machen sich die Auswirkungen auch in der Sektion Karlsruhe bemerkbar. Im Vorstand wird Klimaschutz ein immer größeres Thema und das ermöglicht uns als Jugend dort auch etwas zu erreichen. Die zwei genannten Forderungen sind für mich die naheliegendsten Änderungen mit großer Wirkung. Das Dach ist dauerhaft in der Sonne und bietet eine große Fläche zur solaren Energieerzeugung. Voraussichtlich wird es bei uns bald ein Gremium zum Thema Klimaschutz geben. Die Jugend sollte sich dort auf jeden Fall engagieren. Um das sicherzustellen sollte mindestens ein Mitglied des Jugendausschusses dort teilnehmen.